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#190  Итоги  опроса  о  целесообразности  предоставления  материальных

доказательств контактов.

Эфир 30 декабря 2020 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Владимир  Гольдштейн  -  администратор  проекта  «Кассиопея»,  журналист  из

Чикаго;

Мария Сокольски - администратор проекта «Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Бергастр – представитель планеты Бурхад (Пикран), специалист по контактам с

Землей, специалист по безопасности в контактных ситуациях, директор отдела службы

безопасности контактов с мирами, не вошедшими в МС сектора галактики Млечный

путь;

Артис  –  представитель  планеты  Тулуари,  глава  космического  флота  29-го

сектора галактики Млечный путь по лирианским картам.

 

00:01 Приветствия участников встречи.

Владимир:  Сегодня  у  нас  очень  важная  конференция,  потому  что  она

посвящена итогам нашего опроса о целесообразности предоставления материальных

доказательств  физических  контактов.  У  нас  сегодня  здесь  Мария  Сокольски  из

Германии. Здравствуйте, Мария!

Мария: Добрый день!

Владимир: Меня  зовут  Владимир.  И  Ирина  Подзорова,  наш  уважаемый

контактер, которая сейчас представит нам наших гостей, и мы поймем, кто же сегодня

будет комментировать результаты нашего опроса. Пожалуйста…

Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Здравствуй,  Мария!  Здравствуй,

Владимир!  Меня  зовут  Ирина  Подзорова,  я  являюсь  контактером  с  внеземными

цивилизациями.  Сегодня  рядом  со  мной,  в  астральных  телах,  присутствуют  три

представителя Межзвездного Союза. Они участвовали в передаче текста Обращения,

всем вам известного, по которому многие из вас голосовали, и которое замечательно

https://www.youtube.com/watch?v=cc9FoNc-ZMo


прочел  присутствующий  здесь  Владимир  Гольдштейн.  Трое  представителей

Межзвездного Союза присутствуют здесь,  чтобы поговорить об итогах голосования.

Они  хотят  напомнить  сразу,  что  итоги  самого  голосования  будут  рассмотрены  на

собрании Межзвездного Союза. Артис - планета Тулуари, Бергастр - созвездие Лебедя,

планета  Пикран  (Бурхад),  который  является  работником  службы  безопасности

Галактики. Он тоже хочет присутствовать. Присутствует МидгасКаус - представитель

планеты Эслер, цивилизации Арктур.

Владимир:  Прекрасно!  Мы  с  Марией  подготовили  вопросы.  Пожалуйста,

Маша, начинай.

 

02:01  Мнения  участников  о  результатах  голосования.  Агрессия  извне.

Разность мнений землян о последствиях предоставления доказательств контакта

с инопланетянами.

Мария:  Добрый день, наши уважаемые зрители! Я приветствую моих коллег:

Ирину и Владимира, наших межзвездных друзей. Мы очень хотим узнать ваше мнение,

как вы, лично, оцениваете результаты голосования?

Ирина:  Артис  говорит:  «Я  ознакомился  со  многими  ответами,  со  многими

вариантами  голосования,  с  общим  результатом,  который  показывает,  что  самое

большое количество людей выбрали первый вариант».

Владимир:  Артис,  давай  я  напомню,  77%  примерно  на  всех  ресурсах

проголосовали  за  первый  вариант  и  оставшиеся  проценты,  примерно  поровну,

распределились между вторым и третьим вариантами. Всего проголосовало порядка 10

000 человек.

Ирина: На тот период времени было порядка 50 000 подписчиков и просмотров

больше 50 000.

Владимир: Было чуть больше подписчиков и просмотров было больше 60 000.

Ирина: Просмотров было более 60 000, из них проголосовала 1/6 часть - 10 000.

Остальные просмотрели, но не голосовали. Это учитывается на всех ресурсах. У нас

была единая форма голосования.

Владимир: Да.  У  нас  два  ресурса  было.  Это  отдельные  комментарии  под

роликом на YouTube и специальная форма для голосования.

Ирина: Специальная форма была выложена на всех ресурсах, и то, что я сказал

«просмотры», имеется в виду YouTube. Действительно, первый вариант превзошел все

остальные.  Артис  говорит:  «Когда  я  ознакомился  не  просто  с  количественными



результатами голосования,  но и с  описанием причин,  которые побудили людей так

ответить,  выбрать  первый,  второй  или  третий  вариант.  Я  внимательно  изучал

мотивацию людей и хочу отметить, что оценка этими людьми земных реалий оказалась

практически одной и той же, но выводы оказались диаметрально противоположными.

Тот факт, что большинство населения Земли находится в состоянии низких вибраций,

не подготовлены духовно для контакта, одними людьми расценивается, как повод дать

физические доказательства контакта. Другими людьми, тот же самый факт, приводится

как аргумент против предоставления доказательств. Один и тот же факт расценивается

по-разному. Причем, это встречается очень часто. Это говорит о том, что когда люди

голосовали, они представляли себе разные образы того, что будет происходить после

предоставления  доказательств.  Каждый  представил  себе  это  и  каждый  мысленно

предвидел, какую реакцию это может вызвать, и поэтому голосовал, исходя из своих

внутренних убеждений, то, какими он видит последствия для всей вашей планеты и

для Межзвездного Союза в целом.

Я  хочу  привести  пример,  что  практически  все  проголосовавшие  за  все  три

варианта,  писали  о  том,  что  большинство  людей  земного  сообщества  переполнены

негативными  эмоциями,  что  на  них  оказывают  давление  правительства,

несправедливые законы и т.д. Это самое общее описание, которое встречается во всех

трех вариантах. Это говорит о том, что та часть общества, которая приняла участие в

голосовании, чувствует стрессовые ситуации в том окружении, в котором находится.

Ощущают агрессию извне. Я считаю, что это происходит, во-первых, из-за общения с

окружением: из-за реакций их ближайших родственников, друзей на их деятельность.

Во-вторых,  из-за  средств  массовой  информации.  Практически  все,  кто  оставил

комментарии, показывали своим сообщением, что они чувствуют, что против них и, в

целом, против Света, добра в мире, настроено много людей вашего общества. Такие у

них  ощущения».  Теперь  Артис  задает  вопрос  уже  вам,  как  участникам  этого

голосования. Вы видели много ответов. Вы сами заметили такую тенденцию среди тех,

кто проголосовал?

Владимир:  Если мы говорим о тенденции, что одни и те же люди говорят об

одних и тех же фактах, об одном положении дел, но трактуют его по-разному и на

основе  одного  и  того  же  положения  голосуют  за  разные  варианты.  Да,  я  такую

тенденцию видел.

Мария: Да, я тоже это заметила.

Ирина: Да,  одни  и  те  же  факты  упоминают  точно  больше  80%



проголосовавших. Эти факты говорят же об острой фрустрирующей ситуации, которая

на них давит… Так, по-русски, пожалуйста!

Владимир: Фрустрирующая. Да, я понял. В этом нет секрета. Безусловно, мы

понимаем, что на Земле для восприятия земных людей ситуация стрессовая, давящая.

Действительно,  каждый из  них видит  свой выход.  Кто-то  видит  выход продолжать

самим биться и никак не вмешиваться инопланетянам, даже с доказательствами. А кто-

то видит наоборот, что именно предоставление доказательств и дальнейший открытый

контакт, как раз и приведут к улучшению этой ситуации. Ко вторым, как раз, отношусь

и я. Я этого никогда не скрывал.

Ирина: Никто  из  проголосовавших  не  написал,  или  были  единичные

сообщения,  что  все  устраивает  на  планете  Земля.  Либо  если  были  бы  за  первый

вариант,  что  мы,  например,  готовы  вас  встретить,  и  все  будет  в  порядке.

Доказательства необходимы для того, чтобы слиться вам с нами в одном сообществе.

Мы уверены  за  всех  землян,  что  вас  встретят  хорошо.  Так,  практически,  никто  не

написал. И в то же время, среди тех,  кто за второй вариант проголосовал, никто не

написал, что не предоставляйте доказательств, потому что мы вообще не нуждаемся в

вашей помощи, нам все нравится на Земле, проживем без Межзвездного Союза.

Владимир:  Артис,  дело  в  том,  что  сам  опрос,  с  формулировкой  о

предоставлении  доказательств,  предполагал,  что  доказательства  нужны  для  чего-то.

Если бы и так все было хорошо, и все бы были довольны, то сама постановка вопроса

отпала  бы.  Никому  ничего  не  надо  доказывать.  А  сама  формулировка  «доказать»,

значит,  надо что-то  доказать  тому,  кто  не  верит.  И оно уже  само  предопределило,

отчасти,  такие  ответы,  что  у  нас  далеко  не  все  хорошо,  нужно  это  изменить  на

хорошее. Инструментом для этого и могут послужить доказательства. А уже давать их

или не давать, люди на это отвечали по-разному. Я хочу донести, что если была такая

формулировка, и мы говорили о необходимости предоставления, естественно, раз есть

необходимость  что-то  доказывать,  то  не  все  хорошо  у  нас.  Этот  момент  нельзя

сбрасывать со счетов.

Мария: Понятно.

Ирина: Сейчас Бергастр говорит, что он это прекрасно понимает. Он тоже всех

приветствует. Он говорит: «Когда мы огласим на собрании Межзвездного Союза все

эти  причины,  я  уже  говорил  с  ВаумСтритом,  который  входит  в  руководство

Межзвездного Союза. Он мне сказал, если будет принято решение о вмешательстве, то

неизбежна  будет  острая  дискуссия  в  Межзвездном  Союзе  по  вариантам



предоставления  этих  доказательств.  Варианты  могут  быть  предоставлены,  чтобы  в

ваших  условиях  убедить  большинство  материалистов  в  реальности  существования

Межзвездного Союза, и в то же время они могут вызвать у них агрессию. Я уверен, там

будут  десятки  вариантов  от  разных  ученых  Межзвездного  Союза,  даже  совсем

незнакомых с вашим миром».

Мария: Мы постараемся внести наш вклад, чтобы облегчить им принятие этого

сложного для них решения. Поэтому мы и проводим сейчас эту конференцию. В конце

мы озвучим свои варианты. Я сразу скажу, что я не за первый и не за второй. У меня

третий вариант.

Ирина: Да. Мы с Максимом тоже уже свои варианты сказали.

 

14:22 Возможные варианты предоставления доказательств существования

внеземной жизни. Совет Межзвездного Союза.

Владимир:  Возможна  версия,  что  материальные  доказательства  могут  быть

предоставлены без участия контактеров. А мы все понимаем, что это означает. Идет

речь, говорю условно, что где-то покажутся корабли инопланетян под телевизионными

камерами,  или  это  все  вдруг  пойдет  по  нашим телевизионным каналам без  всяких

контактеров.  И  уже  это  объяснить  какими-то  иными  объяснениями,  кроме  как

внеземной информацией, будет невозможно. Такой вариант может рассматриваться на

совете Межзвездного Союза?

Ирина: Будут  рассматриваться  самые  разные  варианты:  и  с  участием

контактеров и без их участия, и с использованием ваших каналов связи, спутниковых

каналов связи. Возможно, будут варианты, что сначала выйдут на контакт с учеными-

космонавтами каким-то образом, либо с вашей научной общественностью. Чтобы они

могли выступать перед вашими политическими и военными структурами, во-первых,

что  Межзвездный  Союз  безопасен,  и,  во-вторых,  не  будет  предоставлять  никаких

технологий из-за безопасности вашей расы. Такой вариант возможен, потому что есть

множество планет, которые вступали в Межзвездный Союз. Я изучал их историю, и

каждый  раз  это  было  по-разному.  Ваша  цивилизация  еще  не  соблюла  пятилетний

мораторий на отсутствие войн. Многие будут спрашивать, почему тогда необходимы

доказательства,  если  даже  пять  лет  нет  уважения  к  физической  жизни  на  уровне

правительств.

Владимир:  Я  об  этом  и  говорил  с  самого  начала.  Для  того  чтобы  мы

выдвинулись  в  сторону  прекращения  войн  и  выполнения  требований,  которые



необходимы для вступления в Межзвездный Союз, как раз доказательства и могут на

это  повлиять.  Потому  что  когда  будет  доказано  на  материальном  уровне,  что

внеземные цивилизации существуют,  тогда вся информация о Духовном мире и все

идеи,  которые  вы  доносите  нам  через  неподтвержденные  контакты,  будут

восприниматься серьезно, включая существование Межзвездного Союза, условия для

вступления  и  все  остальное.  Пока  для  многих  это  пустой  звук,  а  когда  будут

доказательства,  то к этому начнут  относиться  серьезно.  Вот тогда  могут  произойти

подвижки в сторону отсутствия войн.

Ирина: Я помню этот корабль.

 

17:14  Сокрытие  правительством  информации  о  сбитом  инопланетном

корабле в 1991 году. Пытки пришельцев.

Ирина:  Дело в том,  что незадолго до двух  чеченских войн,  к правительству

тогда еще Советского Союза фактически, попал тот самый корабль с плеядеанцами.

Владимир: Август 1991 года.

Ирина: Доказательства существования попали в военные структуры, изучались

там.  Тем  не  менее,  это  не  помешало  дальше  убивать  за  часть  земли  и  т.д.  Здесь

причина любых войн не только в политической воле.

Владимир:  Это  предоставление  в  локальном  виде  доказательств  через

космонавтов, астронавтов или ученых разных стран. Так вы это уже проходили. Были

доказательства,  сбитый  корабль,  и  все  это  было  скрыто.  Вы  сейчас  предоставите

доказательства,  они  это  снова  скроют  -  это,  с  одной  стороны.  С  другой  стороны,

очевидно,  что  когда  скрыли  сбитый  корабль  с  600-ми  пришельцами,  пытали  их,

корабль  разрезали  на  части,  увезли,  скрыли,  изучали.  Естественно,  они  могли

продолжать воевать дальше, потому что широкая общественность об этом не знала.

Теперь  нужно сделать  так,  чтобы широкая  общественность  об  этом узнала,  вся,  не

через их локальные точки, которые они опять скроют и засекретят. А чтобы широкая

общественность  узнала  о  том,  что  если  правительственные  круги  пытаются

продолжить военные действия, то теперь уже все понимают, какая альтернатива этому.

Что если бы войны не было, мы бы вступили в Межзвездный Союз и получили бы все

развернутые технологии по всем сферам, включая медицину и т.д. Об этом будут знать

все.  Можете  себе  представить  давление  на  правительственные  круги,  в  отличие  от

того, когда они все это скрыли, спрятали, засекретили. Никто об этом не знает и можно

жить по-старому.



Ирина:  Вот в чем и вопрос. До какой степени может дойти это давление,  и

какие  меры  будут  предприняты  правительством  против  тех,  кто  за  Межзвездный

Союз?  Это  первое.  Второе.  Я  говорил  о  том,  что  несмотря  на  то,  что  у  военных

имелись доказательства существования внеземной жизни и совершенных технологий,

которые позволяли большим кораблям передвигаться между звездами, это не помогло

их сознанию воспринять ценность жизни другого.

Владимир: Да, я прекрасно понимаю.

 

20:15  Влияние  Квантового  перехода  на  состояние  ноосферы  Земли.

Коронавирус.

Мария:  Мы  сейчас  говорим  о  событиях  тридцатилетней  давности.  Друзья,

скажите, пожалуйста,  а какой вибрационный баланс в ноосфере в настоящее время?

Что-то изменилось?

Ирина:  Сейчас  Земля  находится  в  активной  фазе  Квантового  перехода,  где

возможны социальные потрясения, войны и т.д. Хорошей проверкой на особенность

людей,  в  том числе  и  политических  правительств,  была  эпидемия  коронавируса.  С

духовной точки зрения это был тест Высших сил. Давайте рассматривать отвлеченно.

Я  понимаю,  что  на  Земле  нет  предмета,  который  обучает  образному мышлению  и

восприятию  действительности.  Мы  просто  будем  рассматривать  абстрактно  и

отвлеченно.  Что  такое  коронавирус?  Это  некоторая  форма  жизни,  невидимая,  но

которая обладает потенциальной угрозой. Кто говорит об этой угрозе? Тот, кто сам ее

не видел, но слышал от другого. Что зарождается в обществе, когда говорят об угрозе

чего-то невидимого? Отторжение. Потому что Земля еще ближе, чем когда был птичий

грипп, стала к активной фазе Квантового перехода, но только не в другое измерение,

как вы называете, а в другой уровень осознанности. Чем ближе Земля к активной фазе

Квантового перехода, а они меняются активная и пассивная, то каждая последующая

активность фазы растет спиралеобразным движением, тем более серьезные проверки

будет  проходить  социум  Земли.  Они  инициированы  самой  ноосферой.  Они  будут

инициированы  плазмоидными  цивилизациями  вашей  планеты  на  разных  уровнях:

эгрегорами  или  носителями  различных  эгрегориальных  идей  для  того,  чтобы

проходило  очищение.  В  новом  мире,  после  очередной  фазы  Квантового  перехода,

будут рождаться более осознанные люди, готовые к духовной работе, за счет того, что

они будут рождаться с более высших уровней, чем сейчас. Для того чтобы они смогли

пройти здесь свой опыт, необходимо, чтобы они пришли в подготовленную среду.



 

23:51  Варианты  реакций  правительства  в  случае  неопровержимых

доказательств  существования  внеземной  жизни.  Ксенофобия  и  страх  перед

инопланетянами. Негативный образ контактера. Антипрививочная кампания.

Подготовленная  среда  та,  которая  очищена  от  страхов,  основанных  на

материалистическом восприятии. Я подчеркиваю, что любой страх перед неведомым

существом,  который  причиняет  смерть,  это  страх  материалистически  настроенного

сознания. Этот страх - основа ксенофобии. Идет не просто паника в обществе, это идет

на уровне правительств,  которые принимают различные ограничивающие законы на

основе ксенофобии и страха. Это хороший пример того, какие ограничения могут быть

приняты правительствами в случае неприятия инопланетной жизни. Один из примеров,

конечно.  Не  то,  чтобы  перекрытие  границ,  но  после  дачи  неопровержимых

доказательств, тем более публичных, которые невозможно будет объяснить никакими

шутками  со  стороны  некоторых  людей.  Если  будет  однозначно  доказано,  что  это

инопланетная  жизнь,  то  те  правительственные  структуры,  которые  и  так  об  этом

знают, будут реагировать перед народом так, что они первый раз об этом слышат. А

если большинство людей поверят тому, что правительства знали, следовательно, для

правительств существует угроза потери контроля. Естественно, они будут вынуждены

как-то  реагировать.  И раз  они  об этом знали,  но  не  признали  Межзвездный Союз,

значит, их реакция,  в любом случае,  будет направлена на стабилизацию ситуации в

обществе, как они это смогут делать через законы различные.

Можно, конечно,  несколько вариантов предусмотреть.  Я уже буду мыслить с

позиций  специалиста  Межзвездного  Союза,  который  имеет  образное  мышление,

познание  духовных  законов.  Как  об  этом  будут  мыслить  материалистически

настроенные  политики  и  военные функционеры?  Возможно,  несколько  по-другому.

Первое - это стабилизировать общество, насколько будет возможно в этих условиях.

Тем  более,  если  правительствам  начнут  задавать  вопросы:  «Почему  раньше  не

раскрывали?»,  «Где  сбитые  тарелки?»  и  так  далее.  Если  они  скажут,  что  ничего

подобного не было, то люди поверят Межзвездному Союзу в этом: «Через контактера

Ирину говорили, что было это», - а теперь уже подтвердилось, что она контактер. Так

что обострение отношений все-таки будет. Я не думаю, что до серьезных войн дойдет.

Нет,  конечно.  На  это  не  пойдут  ни  ваши люди,  ни  властные  структуры.  В  любом

случае,  через  некоторое  время  ситуация  придет  к  какому-то  консенсусу  ради

сохранения  контроля  в  обществе.  А  для  этой  стабилизации  будут,  во-первых,



выдвинуты варианты. Первое. Почему Межзвездный Союз говорит именно так? Кто

такой,  в  их  восприятии,  может  быть  Межзвездный  Союз,  и  каковы  его  цели?  Вы

понимаете, что они могут сказать. Создать негативный образ. Опять возвращаемся к

образам. Если это будет негативный образ восприятия у властных структур, а также у

подчиняющихся им научных и военных сообществ, то контактеры  будут раскрыты,

которые сами этого захотят. Мы-то никого не будем раскрывать без их желания, это

запрещено  однозначно.  Или которым не  удастся  скрыться  от  всеобщего  внимания,

например, тот же канал «Кассиопея», потому что на нем проводилось голосование. Это

понятно всем. Все эти записи сохранятся и будут доступны. Даже если доказательства

не будут даны через Ирину, там будет уже все однозначно. Если реакция правительств

на доказательства и предъявление вопроса к ним со стороны народа будет негативная,

и этот образ будет негативный, то понятно какой образ начнут строить из контактеров,

которые есть и будут им известны, среди землян.

Владимир: Да, я понимаю, демонизировать их и т.д. Но, Бергастр, по-моему, ты

одну вещь упускаешь,  о которой вы часто нам говорили, и с которой я всегда был

полностью  согласен.  Эти  властные  правительственные  и  военные  структуры,  тоже

неоднородны. Это обычные люди, с родственниками, знакомыми, друзьями, которые

тоже болеют, нуждаются в медицинских технологиях. Представим, что у кого-то жена

или муж болеют раком. А мы говорим о том, что вступление в Межзвездный Союз и

просто  отношения  с  инопланетянами,  дадут  нам  продвинутейшие  медицинские

технологии и спасут их родственников. Теперь вопрос у меня. А станут ли они уж так

возражать, если речь идет о жизни родных и близких, и инопланетяне могут спасти им

жизнь, в перспективе?

Ирина: Как это все будет? Да, естественно, что это все неоднородно. Если люди

или  родственники  начнут  просить  о  медицинской  помощи,  то  Межзвездный  Союз

окажет ее, спасет ваши жизни, с вашего согласия. Тот, кто желает сохранить власть, и

пока относительно здоров, любой медицинской помощи может создать любой образ.

Антипрививочная кампания показала, что большинство тех, кто в ней участвует, идя за

искусственно  созданным,  определенными  силами,  образом,  готовы  рисковать  не

только собственными жизнью и здоровьем, но своих собственных детей.  Здесь есть

сила  образа,  я  бы  полностью  ее  не  отрицал.  Сила  веры,  позитивные  изменения,

которые несет Межзвездный Союз, и негатив.

 

31:39.  Последствия  изменения  парадигмы  материалистического



мировоззрения землян. Массовый контакт.

Ирина: Бергастр  говорит:  «Владимир,  я  послушал  тебя.  Правильно  ли  я

понимаю,  что  ты  выступаешь  за  то,  что  вслед  за  доказательствами  существования

Межзвездного  Союза,  в  случае,  если  они  будут  предоставлены,  через  некоторое

короткое время вы будете инициировать массовый контакт?»

Владимир:  Сейчас объясню. Я считаю, что до предоставления материальных

доказательств может инициировать изменение парадигмы мировоззрения большинства

землян, которое приведет к тому, что срок вступления в Межзвездный Союз, а перед

этим открытый массовый контакт, его сроки, приблизится. Я не говорю о том, что это

будет  скоро  –  это  понятие  растяжимое.  Я  считаю,  что  это  очень  сильно  может

приблизить эти сроки за счет изменения массового сознания. Мне придется рассказать

свои  аргументы  по  первому  варианту.  У  большинства  землян  материалистическое

мировоззрение.  Это  правда.  Поэтому  мы  можем  получить  этот  прогресс  через

материализм.  Не через духовность идти к материальному,  а через материальность к

духовности. Каким образом? Если будут предоставлены материальные доказательства,

то многие земляне поверят в то, что духовные истины, которые дает нам Межзвездный

Союз, действительны и настоящие. Тогда они воспримут и всю структуру Духовного

мира, и все, что происходит с Душой, с Духом после смерти. Они все это воспримут,

потому что оказывается, вот же инопланетяне, наверное, они говорят правду. Многие

это воспримут,  изменится  мировоззрение на духовном уровне,  повысятся  вибрации.

Все  это  может  привести  к  значительному  сокращению  сроков  и  для  открытого

массового контакта, и, в перспективе, для вступления в Межзвездный Союз. Вот моя

позиция.

Ирина: Так. Время теперь Маше сказать свой третий вариант. Они ждут.

Владимир: Маша, они настаивают сейчас.

 

33:50  Рост  вибрационного  баланса  в  ноосферы  Земли.  Информационная

поддержка  контактеров  со  стороны  правительств  Бразилии  и  Уругвая.  Образ

инопланетянина.

Мария: Я сначала хотела услышать ответ на вопрос о вибрационном балансе в

нашей ноосфере в самых крупных и важных странах, в частности.

Владимир:  Маша правильно  по  вопросам  идет.  Она  права.  Я  полностью  ее

поддерживаю.

Мария: Эти вопросы я задаю в преддверии к своему варианту. Мне интересно



услышать, правильно ли я понимаю, что тенденция на улучшение?

Ирина:  Да.  Тенденция  на  улучшение  по  сравнению  с  тем  вибрационным

уровнем,  который  был  год  или  два  года  назад,  по  отношению  к  духовности,  к

существованию  галактических  представителей,  ситуация  значительно  улучшилась.

Рост позитивных образов в ноосфере Земли на эту тему возрос почти на 17%. Это

большой показатель, особенно за последний год. Я считаю, что в этом есть немалая

доля того, что и контактеры, и те, кто распространяет информацию контактеров, имею

в виду не только Ирину Подзорову, но и всех вместе контактеров. Они стали более

широко освещать и давать ту информацию, которая помогает реально менять Души

людей. Люди это чувствуют. Поэтому образ инопланетян превращается из непонятного

существа, которое хочет захватить полезные ископаемые или изъять какие-то органы,

сделать рабами или править вами, сделав вас биороботами. Инопланетяне приобретают

образ  любящих  и  верных братьев  человечества,  которые помогают,  не  вмешиваясь

прямо  в  вашу  цивилизацию,  а  просто  повышая  ваши  вибрации,  самим  прийти  к

осознанию необходимости вступления в Межзвездный Союз, если вы этого захотите. А

если не захотите, то идти своим путем, но без катаклизмов, в гармонии с природой, с

самими собой и с Богом. Когда мы изучали варианты ответов, и когда вы изучали и

читали их, то обратили внимание на основной аргумент людей всех трех вариантов,

которые  сходились  в  оценке  правительственных,  военных,  научных  и  даже

религиозных кругов. Так же много людей оценивали свое ближайшее окружение, как

отторгающее идеи контакта, которое не готово принять эту информацию из-за своей

материалистичности. Только у одних был вывод о том, что доказательства дадут им

толчок для принятия этой идеи, а другие говорили, что эти доказательства, наоборот,

их  отторгнут  и  напугают.  Оценка  современного  человечества,  самими  же  его

представителями, вполне однозначна.

Владимир: Вы поймите, уважаемые, поймите мою точку зрения! Все, о чем вы

сейчас  говорите,  оно  хорошо,  но  тут  есть  путь  скрыть.  Как  только  появляется

возможность скрыть, она будет использована. Уже было много раз использовано. Если

это какой-то узкий круг, который можно скрыть, а тех, кто рядом, можно подкупить и

заставить  их  уничтожить  записи,  допустим,  журналистов  или  тележурналистов,

которые там снялись, если это не прямой эфир. А прямой эфир тоже можно объяснить.

Поэтому как только есть соблазн и реальная возможность скрыть - это будет скрыто. А

если  сделать  так,  чтобы  широкая  общественность  узнала,  то  уже  скрыть  будет

невозможно. Это совсем другой коленкор. Тогда политики, ты правильно говоришь,



будут  себя  вести совсем иначе.  Вот почему все равно приходим к  варианту номер

один. Если это не через контактеров, а без контактеров, то я тремя руками «за». Я про

контактеров говорил, потому что я хотел хоть как-то уговорить Межзвездный Союз.

Если мы говорим, что без контактеров, то я буду счастлив. Конечно, не нужно через

контактеров, их опасности подвергать.  Посадить пять кораблей в столицах крупных

государств,  дать  все  это  снять  тележурналистам  и  увидеть  тысячам  людей.  Этого

достаточно. Выйти оттуда, помахать ручкой и уйти.

Ирина: Это новый твой вариант?!

Владимир: Мой вариант с контактерами был компромиссным. Если бы не было

его, возможно, не было бы и опроса. Я хотел, чтобы пока мы хоть так сделали. Это

специально был компромисс. Я понимаю, что посадить даже пять кораблей или десять,

это уже близко к открытому массовому контакту.  Я понимал, что вряд ли, на такой

вариант  открытого  контакта  пойдет  Межзвездный  Союз.  Вот  почему  я  предлагал

смикшировать, через контактеров, одновременно и т.д. Но если так, я буду только «за»,

без сомнений.

Ирина: Если смотреть про правительства, именно правительства Бразилии или

Уругвая, то там много контактеров. Они, можно сказать, на уровне законов дают этому

широкий путь. Контактеры принимают информацию, и это широко распространяется в

средствах  массовой  информации.  Много  передач  на  телевидении,  пишутся  книги,

которые  рассказывают  о  Галактике,  о  Межзвездном  Союзе,  со  слов  контактеров.

Именно на уровне правительства лояльное отношение.

Мария: Да, но сами съемки надо…

Владимир: Надо и то, и то. Надо, чтобы видели все люди, а с правительствами

они вступили бы уже в серьезный, деловой контакт, и тогда правительство не сможет

это скрыть.

Мария: Да.

Владимир: Потому что они поймут, что сейчас «эти» расскажут о том, что они

предложили правительству конкретные деловые вещи, что правительство отказалось, и

все поверят инопланетянам, потому что их все видели. Такая логика будет.

Мария: Да, конечно.

Владимир: Тогда это симбиоз.

 

40:31 Вариант открытого массового контакта при участии Межзвездного

Союза и правительственных кругов. Аненербе. Научная помощь Земле.



Мария:  Совместить  массовый  контакт  в  том  виде,  например,  приземлился

небольшой корабль, вышли парламентарии, поговорили с правительством и улетели, и

эту информацию получили средства массовой информации.

Владимир: Совершенно верно.

Ирина: Поговорили с правительством о чем?

Мария:  Информацию  о  том,  о  чем  представители  Межзвездного  Союза

разговаривали с парламентариями и с правительством.

Ирина:  Вот ты,  знающая  свою страну,  ее  достижения  и нужды,  какой текст

обращения  от  этих  парламентариев  ожидала  бы  услышать  в  речи  представителей

Межзвездного Союза, которые, теоретически, там приземлятся?

Владимир:  Маше надо текст  написать.  Сейчас она будет придумывать  текст

обращения экспромтом.

Мария:  Я  могу  подготовиться.  Во-первых,  нужно  коротко  рассказать  о

Межзвездном  Союзе,  кто  его  представляет.  Дать  факты  о  предыдущих  контактах,

например, материалы Аненербе. Я думаю, что многим они известны в Германии, и о

контактах.

Ирина: Особенно, об Антарктиде.

Мария:  Да. Особенно об Антарктиде.  Как им там досталось,  бедолагам.  Это

еще больше их удостоверит,  что это не розыгрыш, не шутка,  что не просто актеры

пришли  и  хотят  разыграть  комедию.  Нужно  предъявить  такие  факты  или  доводы,

чтобы они их убедили. Рассказать о планах Межзвездного Союза в отношении нашей

планеты, нашей Земли. Это должно быть дружественное обращение, с предложением

помощи.

Ирина: Помощи в чем?

Мария: В развитии.

Владимир: План сотрудничества по разным направлениям.

Мария: Сначала в научном.

Ирина:  А что ты понимаешь под понятием «научная помощь», не входящим

пока в Межзвездный Союз?

Мария:  Научная  помощь  -  это  развитие  понимания  в  науке  с  азов,  т.е.

поделиться научными знаниями.

Владимир:  Строение  атома,  естественные  науки,  т.е.  то,  что  не  может  быть

напрямую использовано в военных целях.

Мария: На том уровне, на котором они смогут понять или расширить их. Сразу



им заявить о том, что любые технологии, которые могут навредить или могут быть

использованы  во  вред,  даваться  не  будут:  ни  военные,  ни  космические,  ни  другие

технологии.  А  помогать  развивать  мирные  технологии,  например,  для  помощи  в

экологических проблемах.

Ирина:  Спасибо.  Но предоставление любых технологий,  меняющих научную

парадигму знаний в том плане, что это будут не теоретические, а практические знания,

возможно  только  после  вступления  в  Межзвездный  Союз,  тем  более,  в  случае

разобщенности стран.

 

44:00 Не чувствование человеком истинной Любви есть глубинная причина

проблем человеческой цивилизации. Кто может воплотиться на Земле.

Ирина: МидгасКаус  говорит:  «Я  сейчас  слушал  внимательно  всех,  и

представителей Межзвездного Союза, и представителей вашей прекрасной планеты. И

хочу сказать мнение, независимое от всех, которые здесь высказывались. Я считаю так,

что если на Земле, как на планете, существуют какие-либо проблемы, то может ли их

решить  Межзвездный  Союз  или  не  может,  нужно  сначала  рассмотреть,  в  чем

глубинная причина этих проблем. Какие проблемы существуют сейчас больше всего на

вашей планете, которые задерживают рост вибраций, Квантовый переход или делают

невозможным выполнение задач воплощенного Духа? Осознать, какие причины такого

состояния ноосферы планеты вы видите? За годы моего присутствия на планете Земля

я  вижу,  что  большинство  проблем  духовного,  энергетического  и,  в  том  числе

материального  свойства,  т.к.  экология,  как  физическое  пространство,  относится  к

материальному, то эти проблемы являются отражением нарушений на энергетическом

и духовном уровнях.

Мария: Все верно.

Ирина: Материальный  мир  проявляется  постепенно,  спускаясь  по

энергетическим вибрациям из Духовного мира. То есть на вашей планете могут быть

воплощены  только  те  Духи,  которые  должны  быть  в  этом  пространстве  и  в  этом

времени  с  определенными  задачами.  Энергетика  этих  Духов  вызывает  создание

эфирных энергетических  слоев Жизненной силы, в  том числе создание  эгрегоров в

астральной атмосфере.  Эти эгрегоры,  через  идеи,  которые они вкладывают в разум

других  людей,  уже  сами влияют на  материальную реальность.  Опять из  Духовного

мира идет проявление в мир материальный.

Мария: Все верно.



Ирина: Значит, причина всех проблем на земном, плотном плане - это как раз

духовная  недоработка,  непроработанные  чувства,  эмоции  и  мыслеформы  большого

количества  воплощенных  здесь  Духов  в  настоящем  периоде  времени  и  точках

пространства. Какую основную проблему каждый из вас видит на своей планете?

Мария: В отсутствии Любви?

Ирина: Интересно! Так… отсутствие Любви.

Владимир: Маша, молодец, как женщина ответила! Молодец! Я восхищен!

Ирина: Я бы тоже так ответила.

Ирина:  Благодарю  за  ответ.  Не  чувствование  Любви.  А  как  ты  думаешь,

Владимир?

Владимир: По большому счету, я согласен с Машей. Против этого невозможно

спорить.  Когда  она  говорит  о  не  чувствовании  Любви,  то  это  означает  отсутствие

соединения  или  осознания  своей  Божественности.  Как  же  можно  с  этим  спорить?

Глобальней ничего нет. Но тут есть один нюанс. Дело в том, что она это выражает на

таком  высоком  уровне,  а  на  нашем  уровне  материалистического,  земного

мировоззрения, эта штука не проявляется. Само понимание этой проблемы уже было

бы ее решением.  Вот в чем история.  У нас  даже понимания  нет  этой проблемы,  о

которой  Маша  говорит  в  таком  глобальном  масштабе.  Поэтому,  на  мой  взгляд,

проблема заключается  вот в  чем.  Действительно,  отсутствие  Любви.  Но отсутствие

Любви, на мой взгляд, если идти со стороны главенствующего у нас материализма, то

оно заключается в невежестве,  в непонимании того, как устроен мир. Что на самом

деле происходит? Что такое Духовный мир? Каков путь Духа, Души? Как нас создал

Господь? Как мы к нему возвращаемся? Вся структура миров, уровней. Все эти вещи.

Если человек начинает понимать, что это правда, тогда у него откроются все эти вещи,

тогда он позволит себе любить. Он совсем по-другому станет относиться к миру, и это

изменит все. Возвращаясь к нашим баранам. Если он будет понимать, что это все ему

излагают те,  кто  существует  на самом деле,  т.е.  инопланетяне,  подтвердившие свое

существование доказательствами, то он все это воспримет, будет в это верить. Что это

не какие-то книжки, не какие-то конфессии враждующие,  а это истина,  значит,  они

говорят  правду,  Духовный  мир  есть,  есть  Всевышний.  Действительно,  мой  Дух

проходит  определенные  уровни,  воплощается  и  т.д.,  значит,  я  должен  жить  иначе.

Теперь у меня есть доказательства для того, чтобы я принял эту идеологию. Поэтому я

считаю, что проблема в этом - в невежестве, в непонимании как устроен мир.

 



49:54 Контакт человека с Высшим Я на пути познания духовных истин.

Нужен ли контакт с инопланетянами, чтобы почувствовать Любовь?

Ирина:  В  невежестве,  в  непонимании  Любви…Что  скажете?  Тогда  к  вам

вопросы. Маше от Мида, а Владимиру от Артиса. Маша, ты сказала, что глобальная

причина всех бед на Земле, это не чувствование Любви. А теперь, как ты думаешь, кто

может открыть способность к чувствованию Любви, и нужен ли для этого контакт с

кем-либо, и с кем именно?

Мария: Даст им новый толчок для развития и объяснения Мироздания.

Ирина: Даст им новый идеал, вместо тех, которые они потеряли.

Мария: Не идеал, а пример. Даст им пример, как можно развиваться.

Ирина: Это и есть идеал. Это все равно образ.

Мария:  Хорошо.  Но это  будет  реальный пример,  как  можно развиваться  по

духовным законам.

Ирина:  Здесь опять вопрос реальности,  потому что ты сказала,  что религию

воспринимают  не  как  реальность,  а  как  исторические,  моральные  законы.  А

Межзвездный Союз воспринимает это как реальность.

Мария: Да.

Ирина: Здесь опять же вопрос: «Что такое реальность?» Это первый вопрос. А

второй вопрос.  Литературно-религиозные памятники,  например,  их найдено гораздо

большее  количество,  если  взять  то  же  Евангелие.  Их  найдено  гораздо  большее

количество,  и  они  более  древние,  чем  те  же  сочинения  Гомера.  Тем  не  менее,  в

подлинности  рукописей  древнегреческих  философов  сомневаются  меньше,  чем  в

подлинности рукописей Нового Завета, хотя найдено их гораздо меньше и датированы

они более поздним временем.

Правильно. Сейчас ты вышла на причину отсутствия любви в себе, осознанного

не чувствования безусловной любви в себе, когда ты ничем не разочарован, потому что

ты  ничем  не  очарован,  кроме  этого  Света.  Когда  это  и  есть  безусловная  любовь.

Очарование инопланетянами, которые, якобы, принесут некое знание, и когда они не

принесут  его  в  том объеме,  в  котором человек себе  представил,  тоже может легко

вызвать  разочарование.  Потому  что  все  это  будет  идти  из  чувства,  из  состояния

энергетического отсутствия этой любви. Ты сейчас правильно выразилась. Почему она

отсутствует?  Потому  что  религиозные  тексты,  которые  об  этом  пишут,  написаны

людьми,  которые  пережили  опыт  достижения  этого  состояния,  и  не  только

достижения,  но  и  проецирования  его  в  мир.  Распространение  этих  вибраций  в



материальный  мир  в  любых  обстоятельствах,  при  любых  людях,  невзирая  на

сопротивления, препятствия, гонения со стороны других людей.

Мария: Да.

Ирина:  Опыт  этих  людей  записан  не  то,  чтобы  образным  языком  или

метафорически. Там записан опыт, который незнаком большинству тех, кто сам в себе

не  чувствовал  эту  любовь.  Поэтому  чтение  религиозных  текстов  и  их  толкование

людьми, которые настроены материалистически, неизбежно приводит к профанации.

Мария: Да.

Ирина: Пока сам человек не испытает в себе эти чувства, комплекс чувств, и не

просто не испытает как некий экстаз, после которого человек живет обычной жизнью.

Именно  не  проявит  эту  энергию,  ведь  чувства  -  это  тоже  энергия,  не  проявит  эту

энергию через тело в своем поведении, в своей практике. Теории - это то, что дано, Дух

от Бога, «Теос» – это Бог по-гречески, а «практикос» - это действие реальное через

материальный мир. Через материальное тело, которое является частью материального

мира и через все его инструменты, которыми могут быть как научные разработки, так и

финансы, и так далее.

Мария: Друзья, если сделать это все короче…

Ирина: Я прекрасно понимаю, о чем он сейчас говорит. Он немножко удивлен,

у них другой уровень сознания.

Владимир: Этот контакт нужен нам, чтобы убедить большинство людей в том,

что им эти высокие истины нужно искать внутри себя. Что они там скрыты. Люди не

выходят на контакт со своим Духовным Я, им нужно, чтобы кто-то убедительный, с

материальными доказательствами,  потому что  они  заточены  на  эти  доказательства,

сказал  им:  «Вот  вам  золотой  ключик,  но  открывается  им  дверца  к  себе.  Вы,

пожалуйста, к своему Духовному Я идите, вот вам техники. Они у нас уже есть».

Когда им это скажут, все высокие истины, вне конфессий, они найдут в себе.

Нужно их мотивировать идти и общаться со своим Духовным Я. Вот для чего нужны

доказательства контакта.

Ирина:  Массовый  контакт  -  чтобы  они  прилетели  и  призвали  общаться  со

своим Высшим Я.

Владимир:  По  сути,  да.  Мы  примитивизируем,  но  да.  Потому  что  все  это

невежество, о котором я говорил, рассыплется, благодаря контакту со своим Духовным

Я.  И  Иринины  контакты,  когда  она  ведет  людей  к  Духовному  Я,  это  полностью

подтверждают. Там все истины. Не нужно молиться, не обязательно. С Духовным Я



соединитесь, вы все там получите. Но надо же убедить это сделать. Не пойти в магазин

вещи купить, а в это время с Духовным Я соединиться. А когда скажут авторитетные

инопланетяне: вот их корабль стоял, значит, они правду говорят. Надо мне это сделать,

буду делать регулярно. Не один раз экстаз, а регулярно в мою практику войдет. Вот

оно решение вне борьбы конфессий. Вот мое мнение.

Мария: Да.

Ирина:  От Артиса: «Значит, ты говоришь, что главная причина - невежество?

Это  невежество  из-за  того,  что  авторитетные  для  каждого  человека  личности  не

открывают путь к самому себе».

Владимир: Это от того, что человек не доверяет сам себе, а социум делает все,

чтобы увести его от доверия к самому себе. Когда я говорю о доверии самому себе, я

имею в виду выход на контакт со своим Духовным Я.

Ирина:  Да. Внешний авторитет, которым уже не являются ваши религиозные,

философские и научные концепции, по твоему мнению, может убедить их обратиться к

себе.

Владимир: Да. Хотя бы начать это делать. Если они начнут и будет эффект, а

он будет,  то это окончательно убедит  их в том,  что  нужно продолжать  это делать,

найти  все  истины  и  этим  растворить  свое  невежество.  Невежество  -  это  просто

незнание.

 

57:39  Опыт просветления  Владимира Гольдштейна  на  пути от  жесткого

материализма к духовным истинам. Истина внутри.

Ирина:  Хорошо. Тогда вопрос к тебе лично. Насколько я знаю из контакта с

футиссовцами, ты прошел в своей жизни и путь материализма.

Владимир: Да.

Ирина: И не просто материализма, а жесткого материализма.

Владимир: Да.

Ирина: Жесткого,  потому  что  там  были  определенные  вибрационные

характеристики. На ментальных полях они сами не остались, но есть следы того, что

ты жестко изнутри ломал эту решетку.

Владимир: Решетку материалистичности?

Ирина:  Да.  Она  как  бы загораживает  тебя,  и  чтобы освободиться,  никто  не

помогал тебе извне, а было видно, что это были твои собственные усилия.

Владимир: Да.



Ирина: Ты знаешь,  о чем говоришь,  насчет  невежества  и прихода к истине,

через  поход  к  себе  на  своем  опыте.  «Я это  чувствую»,  -  Артис  говорит:  «Что  ты

говоришь не об абстрактном человеке, но основываешься на своем личном духовном

опыте. Тогда у меня вопрос к тебе. Если тебе не предоставляли никаких доказательств,

а их не предоставляли не только инопланетяне,  но вообще никто.  Напротив, у тебя

были периоды в жизни, когда у тебя было все против этих занятий и доказательств. Я

вижу в твоей энергетике периоды, когда были «против» те, кто был рядом».

Владимир: Это правда все.

Ирина: Ты понимаешь, о чем он говорит?

Владимир: Я понимаю о чем. Я жду вопроса.

Ирина: Что же тогда тебя мотивировало на поиск истины в себе, если не только

не предоставили доказательств, а всеми мерами, и не просто близкие люди, но и весь

окружающий мир в период твоих духовных поисков, по твоим ощущениям, устроил

тебе обструкцию?

Владимир: Ок. Вопрос понял. Ответ такой. Меня к этому мотивировала моя та

самая духовная частичка, которая пробивалась, просвечивала через все эти препоны.

Этот росток оттуда толкал и заставлял меня чувствовать, что-то не так, что-то не так,

это не работает. Нужно найти истину, нужно пробиться. Но, что интересно, истину я не

очень искал в себе. Потому что мне, как землянину, который находится под прессом

матрицы, назовем ее так, социума, все равно нужны материальные доказательства того,

в этом вся прелесть доказательства, что он – Бог, что истины в нем. Он так настроен,

что  ему нужны материальные стимулы,  чтобы это осознать.  И я  эти материальные

стимулы искал. Как искал? Занимался уфологией, собирал вырезки и другие вещи. В

конце  концов,  меня  притянуло  к  проекту  «Кассиопея».  И,  благодаря  информации,

которая идет через Ирину, для меня это тоже часть материальных доказательств. Это

вещи, которые я могу сопоставить с какими-то материальными представлениями. Это

ценнейшая информация. Я сопоставляю, и для меня это тоже определенный оттенок

материальности,  хотя я еще не постучал костяшками по кораблю, но, надеюсь, еще

постучу.  Или  неважно  уже,  без  деталей.  Так  вот,  для  меня  это  тоже  оттенок

материальности. Это мне помогло дойти к своему Я.

Многие  вещи,  что  рассказывает  Ирина  об  устройстве  мира  и  прочие

убедительные  факты,  сподвигли  меня  к  доверию  техникам  связи  с  Высшим  Я  от

Ирины. Я их применяю,  но по-своему.  Но! Что хочу сказать?  Если бы у меня был

полностью развернутый физический контакт, без блокировки памяти, то для меня все



это было еще ярче, еще бы произошло лучше, потому что малейшие тени, искорки,

темные точечки сомнений, тоже развеялись. Я тогда еще в большей степени смог бы

соединиться со своей Высшей духовной частичкой, более эффективно и быстрей, чем

когда  все  эти  доказательства  более  эфемерны,  нежели,  когда  был  бы  полный

физический контакт с памятью и т.д. Поэтому я тоже так думаю. Я такой же.

Ирина: Очень подробно, доступно и понятно. Особенно на уровне энергетики я

тебя  почувствовал.  Действительно,  ты,  когда  рассказывал,  многое  вспомнил.  Что  я

хочу  тебе  сказать.  Рассказы  контактеров  без  доказательства,  с  точки  зрения

предоставления материальных доказательств, такими не являются. В этих рассказах ты

увидел,  услышал…  Когда  я  говорю  «увидел»,  то  не  имею  в  виду  глаза.  Можно

смотреть и не видеть. Но ты увидел от слова «ведать». «Смотреть» и «видеть» - это

сейчас синонимы в русском языке, а раньше это были разные слова. Ты увидел то, о

чем  давно  просило  твое  духовное  сердце.  О  том,  что  непросто  была  война  с

селбетовцами, подобные рассказы ты слышал много раз. А привело тебя на этот путь

знание, что ты есть бессмертный Дух, частица Бога, которую Бог любит такой, какой

ты есть. И когда ты это услышал, у тебя произошло...  Он мне показывает, будто из

сердца поднимается энергия в голову. Я бы назвал это просветлением. Это осознание

того,  что,  во-первых,  да,  это  так  и  есть,  я  так  чувствую;  во-вторых,  почему  я  это

почувствовал  только  сейчас,  а  раньше  об  этом  не  думал?  Такое  двойственное

отношение. Ты сейчас понимаешь?

Владимир:  Да, я понимаю. Особенно первое, что это так и есть. Что раньше

ничего  не  чувствовал,  во-вторых.  Это  ощущение,  оно  очень  тонкое,  но  очень

убедительное. Это как любовь. Ты точно знаешь, что ты этого человека любишь, не

имеет значения какой он.

Ирина: Вот. А ты знаешь, как называется это ощущение?

Владимир: Кроме «просветление», как еще?

 

01:05:09 Вера. Знание. Главное условие появления веры в Бога. Отличие

веры от знания.

Ирина:  Вообще,  это  чувство,  когда  слышишь без  доказательств,  тебе  же  не

предоставили доказательства?

Владимир: Это вера.

Ирина:  Да.  Правильно.  Ты сам ответил.  А знаешь,  почему ты ответил этим

словом? Потому что все знания о том, что это, они в тебе заложены.



Владимир: Несомненно.

Ирина: В Ирине, в Марии и в каждом человеке Земли они заложены. Так вот.

Когда  ты  это  услышал,  в  тебе  появилась  вера.  А  знаешь,  какое  главное  условие

появления веры?

Владимир: Какое?

Ирина: Главное условие появления веры, именно веры - это не предоставление

никаких доказательств.

Владимир: Да, я понимаю.

Ирина: А знаешь, почему?

Владимир: Почему?

Ирина:  Предоставление  доказательств  это  называется  знание.  А  чем  знание

отличается от веры?

Владимир: Артис, я благодарю тебя, за это понимание. Когда ты сказал, что не

нужны никакие знания. Да. Не нужны никакие доказательства для того, чтобы была

вера. Я это полностью воспринял. Я прекрасно понимаю, что вера - это есть знание без

доказательств. В этом ее прелесть.

Ирина: Если бы тебе дали доказательства, что существует Межзвездный Союз,

что Ирина контактер и т.д. Дело в том, что если бы ты их получил, то того, что у тебя

было, уже не было бы в этой форме. У тебя бы не было подъема, который идет от веры.

Вера так же отличается от знания, как чувство влюбленности от любви.

Владимир:  Я понимаю.  Если  все  это  свести  и  резюмировать,  то  вы  хотите

сказать, что нужно все-таки пробудить, осознать и проявить свою веру? И дело только

во временном факторе. Что тогда это займет намного больше времени.

Ирина: Они сейчас в плане давать доказательства или не давать. Артис больше

нейтрален.  Он сейчас  выслушивает  разные  мнения,  но  сам остается  в  нейтральной

позиции.

Владимир:  Мой последний вопрос будет  на  тему «личное мнение».  Я хочу,

чтобы Маша задала вопрос, а потом я прошу дать мне возможность задать вопрос.

Ирина: Мида мы услышали, он хочет всех покатать. Бергастра не слышали.

Владимир: Мы не против.

 

01:07:58 Успешный опыт применения «Практики соединения с Высшим Я»

на  примере  антропоморфной  цивилизации.  Каких  изменений  мы  хотим  на

планете?



Ирина: Пример…

Мария: Других цивилизаций.

Ирина: Пример цивилизации, которая недавно вступила в Межзвездный Союз,

в  чем-то  она  была  похожа  на  вашу.  Не  по  физическому  строению  тела,  а  по

энергетическим  и  духовным  характеристикам.  Там  была  работа  через  повышение

восприятия каждого. Порога восприятия. Мы, Межзвездный Союз, через контактеров

на  той  планете,  дали  инструмент,  нефизический,  а  который  позволил  каждому

желающему осознать  себя,  свою  духовную  сущность.  Обратиться  к  этой  духовной

сущности и спросить: «Каких изменений, ты, моя духовная сущность, мое Высшее Я,

мой духовный Божественный Свет, желаешь на моей планете?» Контактеры, которые

стали так жить, они это ввели в повседневную практику. Потом они стали рассказывать

об этом широкой общественности. Те гуманоиды, которые отказывались так делать,

пытались  идти  путем  материализма,  постепенно  оказались  в  меньшинстве.  Не  то,

чтобы  в  меньшинстве,  а  у  них  не  было  аргументов,  почему  они  не  хотят  этого

попробовать.  Они выставили таким образом,  что это позитивно,  интересно,  ведет к

светлым целям, помогает и материальному развитию.

Мария: Какой срок это заняло? Какой период времени?

Ирина: От инициации контакта? От какого времени? От открытия планеты?

Мария:  От  начала  введения  этих  практик,  от  начала  контактерства  и  до

вхождения в Межзвездный Союз.

Ирина:  Когда  передали  контактерам  эту  практику,  они  начали  ее

распространять, и до вхождения в Межзвездный Союз прошло около пяти...  Сейчас.

Сколько у них составляет год? Бергастр, ты больше всех знаешь их планету. Около 55

земных лет.

Владимир: Совсем немного.

Мария: Да.

Ирина: Там  не  успело  появиться  новое  поколение.  Последний  пятилетний

рубеж без войн был пройден. Сначала, когда мы инициировали упражнение, там были

войны.  Потом  все  это  стало  широко  распространяться  среди  молодежи,  армейской

структуры,  высшего  руководства.  Все  это  было  инициировано  контактерами  и  их

семьями. Если переносить эту ситуацию на Землю, как я это вижу в ваших условиях,

как  бы  здесь  все  происходило,  если  бы  такой  вариант  был  принят.  Здесь  бы

происходило  так,  что  через  контактеров,  которые  есть  сейчас,  передали  бы

информацию,  которая  помогает  обратиться  к  своей  Высшей  Духовной  сущности.



Некоторое упражнение. Оно очень простое и действенное для каждого. На каком бы

уровне осознанности он не находился, главное,  чтобы он желал попробовать.  Такая

практика, потому что материалисты, как правильно отметил Владимир, больше всего

нацелены на практическую пользу. Владимир уже это отмечал. Я вижу, таким образом,

если  переносить  опыт  той  цивилизации  на  вашу,  что  будет  дано  некоторое

упражнение,  оно  уже  есть,  просто  надо  доработать,  описать  все  подробности.  Оно

будет распространяться не просто в группе «Кассиопея»,  а о котором будут  писать

более  широко общественные организации,  средства  массовой информации.  И будут

преподносить это не как эзотерическую практику,  а как психологическую практику,

которая направлена на гармонию с собой. Чтобы ее использование подхватили в ваших

научных,  политических  и  военных  кругах,  нужно  чтобы  она  имела  большой

социальный  авторитет.  А большой социальный  авторитет  в  вашем  обществе  имеет

только  то,  о  чем  говорят  научные  работники,  именно  те,  к  которым  могут

прислушаться.  Это не  зависит  от  количества  материальных средств,  это зависит  от

авторитета  науки.  В  том  обществе  немного  по-другому  было.  У  них  больше  был

приоритет перед финансовыми структурами.

 

01:13:19.  Главная  цель  разумного  Духа  в  достижении  состояния

Богоподобия.

Владимир: Это антропоморфные гуманоиды были или нет?

Ирина:  Да, они больше на антропоморфов похожи. Он говорит, что у вас это

научные работники, которые могут сами с собой провести это упражнение, осознав его

действенность во всех сферах своей жизни. Улучшение психологической сферы жизни.

Улучшение  семейных  отношений.  Улучшение  финансового  положения.  Улучшение

взаимодействия  между людьми поиском компромисса.  Когда он станет  испытывать

меньше  стрессов,  у  него  улучшится  здоровье  и  т.д.  Любой  научный  работник

почувствует  на  себе  эту  практику,  ее  плоды.  Дерево  познается  по  плодам.  Не  по

листьям,  которыми  являются  слова,  а  по  плодам,  которыми  является  реальность,

которую он почувствует вокруг себя. Почувствует реальное изменение качества жизни.

Только в этом случае ученый напишет положительную рецензию. Подробно опишет

этот  метод  для  своих  последователей.  Это  постепенно  приведет  к  тому,  что  этим

заинтересуются те, кто напрямую влияет на законы. А если и они проведут на себе этот

эксперимент  с  упражнением,  которое  может  дать  Межзвездный  Союз,  подробно

описав его, то они тоже придут к неизбежному выводу, что они есть Дух. Я хочу точно



сказать  о  последствиях  ощущения  -  «ты  есть  Дух».  У  этого  просветления  есть

последствия.  После  единого  опыта,  который  проведет  человек,  но  пройдет  его  до

конца, осознанно, он уже не станет прежним. Он не сможет забыть этих ощущений,

только в  случае  потери  памяти.  Даже в  случае  возвращения  в  материалистическую

реальность, все равно в нем эта память будет жить и побуждать к дальнейшим опытам

в  этом  отношении.  Почему?  Потому  что  это  самое  прекрасное,  светлое,  любящее

переживание, которое только возможно в материальном мире. Каждый человек Земли,

какие бы цели он перед собой не ставил, стремится к абсолютному счастью, покою и

любви. Потому что это состояние Богоподобия. Стремление к состоянию Богоподобия

заложено в каждом разумном Духе. В каждом, даже в демоне, только они его пытаются

достичь, отрицая некоторые свои черты, что ведет их к деградации. Оно существует в

каждом разумном Духе.  Поэтому все религии,  теми или иными словами,  говорят о

естественном  нравственном  законе,  который  заложен  в  духовном  сердце  каждого

разумного существа. Даже тот, кто поступает неправильно, несправедливо, в глубине

своего сердца понимает это. Это заложено прямо при рождении Духа. Воплощенный в

тело землянина Дух, если пожелает, пройдя это упражнение даже без веры в то, что

оно подействует, а с желанием проверить это, может достичь этого контакта. Техника,

которую  ради  любопытства  попробовали  на  той  планете,  начала  приводить  к

просветлению. Да, я расскажу о последствиях. А те, кто не хотел, там тоже были такие,

критиковали  тех,  кто  пробовал,  просто  не  нашли  аргументов,  почему  они  это

критикуют  и  даже  не  хотят  попробовать.  Тем  более,  они  видели,  что  никаких

негативных последствий от этих переживаний в жизни не наступает.  Наоборот,  все

улучшается. Я считаю, что если идти по пути развития той планеты, которая вошла в

Межзвездный Союз, отказалась от войн, то надо заинтересовывать этим упражнением

журналистов, которые смогут рассказать о нем, когда испытают, более широко. Тем,

кто  ведет  много  передач  на  YouTube-каналах  с  большим  количеством  зрителей,

научных работников, психологов, которые имеют отношение к социологии и т.д. Будет

очень  хорошо,  если  удастся  заинтересовать  того,  кто  ведет  активную  работу среди

молодежи. Кто сможет передать им свой опыт даже неформально, не входящие еще в

образовательные  стандарты,  просто  рассказав  им.  Человек,  когда  испытает  это,

испытывает непреодолимую потребность поделиться, особенно вначале. Хочу сказать,

что последствия этого соединения будут действовать всю жизнь человека. Человек не

сможет  этого  забыть.  Что  это  за  последствия?  Первое  -  это  ощущение  бессмертия

Своего Я, своего существа. Ощущение себя бессмертным Духом и ощущение слияния



с  любящим тебя  существом,  которое  никогда  не  покинет,  не  оставит  и  полностью

защитит от всего, что может навредить тебе как Духу. Подчеркиваю, не как телу, а как

Духу.  Как  думаете,  такое  яркое  переживание,  которое  сопровождается  восторгом

соединения со Вселенной, оно оставит след в памяти человека и в его последующем

поведении?

 

01:21:18  Распространение  «Практики  соединения  с  Высшим  Я»  по  всей

Земле. Задача воплощения.

Владимир:  У большинства людей, да.  Можно вопрос. Когда у нас будет эта

подробная техника?

Ирина: У вас она, в принципе, уже есть, только надо ее немножко доработать.

Владимир: Надо доработать. Тогда давайте быстрее доведем ее до деталей.

Ирина:  Для того чтобы изменить жизнь на Земле, вам нужно осознать очень

простую вещь, что вы здесь находитесь временно, для выполнения задачи воплощения.

Мария: Да, но сейчас ты разговариваешь с людьми, которым это уже объяснять

не нужно.  А мы говорим о тех миллионах и миллиардах,  которые очень далеки от

этого  и  которые  очень  привязаны  к  материальной  жизни.  Они  до  такой  степени

поглощены выживанием в этом материальном мире,  решением своих материальных

проблем, что даже только довести их до идеи к этому, будет очень трудно.

Ирина:  Мы дадим определенным людям. Если это будут авторитетные люди,

как  правильно  сказал  Владимир,  что  если  это  скажет  авторитет,  то  многие  захотят

попробовать найти время на это, даже если они поглощены материальными нуждами.

Или даже из интереса, что это такое, многие захотят попробовать. А потом они уже

будут рассказывать остальным.

Владимир:  Бергастр,  это  был  вариант  очень  вероятного  решения  Совета

Межзвездного Союза, все, что ты рассказал сейчас?

Ирина: Ты думаешь?

Владимир: Я не знаю, но это звучало так завуалировано сейчас, что, может все-

таки будет. Была у меня такая подспудная мысль.

Ирина: Какой бы ответ ни дал Совет Межзвездного Союза, он, в любом случае,

объяснит его. И даст рекомендацию или совет, как стоит двигаться. Какой бы ответ ни

дал, он будет содержать рекомендацию.

 

01:23:20 Планы действий Межзвездного Союза в отношении человеческой



цивилизации.

Мария: А до сих пор, какой был план работы с нами?

Владимир: Какой был план? Маша, это дополнение твоего вопроса. Насколько,

с вашей точки зрения, наш опрос может повлиять на решение Межзвездного Союза?

Или  это  решение  будет  таким,  каким  оно  будет  и  без  опроса?  Или  он  может

существенно внести влияние, изменить план, о котором Маша говорит? Ее вопрос о

том, какой был план и может ли он сильно измениться из-за опроса?

Ирина:  План был такой, как мы и действовали, т.е. через контакты доносить

информацию в разных образах. Через скрытые, открытые контакты оповещать людей о

Межзвездном  Союзе.  И  постепенно,  эволюционными  изменениями  в  повышении

вибраций  Земли,  провести  через  Квантовый  переход,  чтобы  рождалось  много

высоковибрационных Духов, чтобы они приходили к власти, меняли законы. И только

тогда,  когда  не  будет  войн хотя  бы 2-3  года,  выйти на  массовую  форму контакта.

Примерно такой был план. Если коротко.

 

01:24:36 Результаты опроса. Почему люди не голосовали.

Владимир: Данные по итогам опроса, которые мы получили, были такими же,

как  вы  и  ожидали,  или  были  какие-то  неожиданности  для  вас?  Это  первая  часть.

Вторая часть, я хочу услышать личное мнение каждого из присутствующих. Давать ли

доказательства, и в каком виде их давать, если давать? Уже личное мнение ваше. То ли

вы ожидали?

Ирина: То ли вы ожидали? Мы ожидали боо льший процент проголосовавших от

просмотревших.  Именно  от  просмотревших.  Больше  просмотров  мы  не  ожидали,

сколько уже есть. Но не шестую часть мы ожидали. Больше интерес среди тех, кто

нажал кнопку «просмотр». Даже если бы посмотрело 25 000 или 50 000 человек, то

хотя бы половину мы ожидали тех, кто какой-то вариант выберет. А шестая часть тех,

кто  смотрел,  показывает,  во-первых,  тем  более  среди  подписчиков  «Кассиопеи»,

которые уже не просто среди людей были, иначе просмотров было бы гораздо больше,

если  бы  смотрели  не  только  подписчики.  Но  даже  среди  них  процент  желающих

выразить  свое  мнение  довольно  низкий.  Это  говорит  о  том,  что  им  не  интересно

сообщать свое мнение.

Владимир: Не обязательно. Это еще и замкнутый круг. Они бы проголосовали,

если  были  бы  уверены,  что  эта  информация  исходит  от  инопланетян,  то  есть

доказательства того, что это действительно от инопланетян. Хотя это о предоставлении



доказательств.  Вот  почему  замкнутый  круг.  Это  большое  значение  имеет.  Многие

думали, мы это смотрим, опять они сказку придумали. Вы нам докажите, что нужно

доказательства давать. Многие так думали.

Ирина: Даже кто думал, что опрос не настоящий, а придуманный, они бы ради

интереса, ради себя, ради тех людей, которые будут читать их комментарий. Они же

понимали, что будут читать их комментарии.

Владимир: Хорошо. Я понял. Давайте дальше. Это было первое. Второе. Насчет

процентов. Здесь не было особых расхождений, тем более рассказали, что будет после

вхождения в Межзвездный Союз. Мы же сделали это сознательно,  чтобы повысить

мотивацию к опросу. Но мы не хотели этим повлиять на результат опроса. Мы сразу

сказали, что голосование не за вступление в Межзвездный Союз, а для предоставления

доказательств. Между предоставлением доказательств и вступлением в Межзвездный

Союз,  должно  еще  пройти  время,  необходимое  для  изменения  ваших  законов,

постулатов,  которые уже многие тысячелетия практикуются на Земле. Этот процесс

может идти с разной скоростью и иметь разные социальные последствия. Это все мы

понимали и понимаем сейчас.

Что  касается  результатов.  Да,  примерно  такого  результата  мы  и  ожидали.

Просто мы ожидали, что больше людей будет голосовать за доказательства, а не за то,

чтобы прилетели и вступили в Межзвездный Союз, как-то повлияли на правительство.

Так  как  во  многих  видео  через  контактера  Ирину  мы  сказали,  что  влиять  на

правительство,  и  тем  более  на  закон,  без  согласия  70%  людей,  не  подписчиков

«Кассиопеи», а людей, проживающих на Земле, является прямым вмешательством в

дела цивилизации. Это строго запрещено. 70% от людей должны проголосовать еще и

за вступление в Межзвездный Союз. Но для того, чтобы они проголосовали, нужны

веские  доказательства.  Эти  веские  доказательства  могут  привести  к  тем

противоречиям, которые я обозначил вначале. Тем более, в активную фазу Квантового

перехода, когда происходит понижение вибраций. Вам это совершенно не нужно.

Владимир: Кто это отвечает сейчас?

Ирина: Бергастр. Поэтому все трое, которые здесь собрались, имеют несколько

разные личные мнения об итогах, разные варианты, как они бы проголосовали. Все

трое придерживаются несколько разных мнений о том, стоит ли давать доказательства,

если - да, как именно и т.д.

 

01:30:07  Вариант  контакта  внеземных  цивилизаций  с  землянами  от



МидгасКауса с планеты Эслер.  Подарки от инопланетян.

Владимир:  Пожалуйста,  можно  каждый  отдельно?  Скажите  коротко.  В  чем

разница.

Ирина: МидгасКаус за предоставление физических доказательств в той форме,

которая  озвучена  и Машей,  и Владимиром:  не через  контактеров.  Потому что дача

доказательств через контактеров может ни к чему не привести в глобальном плане.

Тогда лучше не давать. Для чего такое доказательство? МидгасКаус улыбается. Артис

и Бергастр улыбаются.

Владимир: Улыбаются, смотря на Мида, он адвокат.

Мария: Он больше всего с нами работает. Он физически находится на нашей

планете, поэтому можно понять, почему.

Владимир: Он адвокат землян.

Ирина:  Я  уже  говорил  Владимиру,  и  еще  раз  скажу.  Если  бы  дали  такое

разрешение,  я  бы  попросился  в  эту  инициативную  группу  контакта:  вместе  с

Кирхитоном, с Раом Тийаном, с представителями разных цивилизаций. Я уже составил

план, по которому делегация из 15-20 цивилизаций, хотя бы по 10 представителей в

каждой, направляются в разные страны, на встречу с разными контактерами и так же

специалистами  группы  «Кассиопея».  Мы  все  собираемся.  Кирхитон  бы  полетел  за

Ириной и Максимом. Раом Тийан, как бурхадец, полетел бы за Марией. А я, лично, за

Владимиром, как за тем, кто был мне хорошо известен.

Владимир: Добро пожаловать. Тут за окном можно сесть. Да.

Ирина:  Да.  Мы  бы  тогда  собрались  все.  Отвезли  бы  их  на  свои  планеты,

предоставили бы им возможность присутствовать на собрании Межзвездного Союза.

Или  на  наших  планетах  собрали  бы  специально  собрание.  Все  снимать  на  свои

носители. И сами бы выступили на русском языке с обращением. Потом привезли бы и

высадили их перед всеми людьми из летательных аппаратов не где-то в скрытом месте

контактов,  а  перед всеми,  посреди их города,  уже  с  доказательствами.  Я бы лично

подобрал подарки, которых на Земле не существует.

Владимир: Мид, ты устраиваешь визуальные образы для того, чтобы мы все это

представили и материализовали этот вариант в Ленте Времени? Так, между нами.

Ирина: Он сейчас так подробно…Ты уже представил тоже?

Мария: Конечно, и я представила.

Владимир:  Конечно.  Я  уже  понял.  Все  представили  и  подсветили.  В  Ленте

Времени теперь этот вариант стал более реальным.



Ирина: Во как!

Мария: Конечно!

  

01:33:37 Инопланетный и земной юмор. Анекдот от инопланетянина.

Ирина:  Анекдот  на  эту  тему  я  потом  расскажу.  Бергастр  хочет  анекдот

рассказать. Он говорит, вы же интересовались нашим юмором?

Мария: Конечно.

Владимир: Да. Давайте сейчас анекдот. Слушаем.

Ирина: Я хочу рассказать анекдот, это история. На планете Пхарт...

Владимир: Название уже смешное.

Ирина:  На планете Пхарт был завод по производству космических кораблей.

Этот  завод  выпустил  новый  корабль.  Собрались  ученые-инженеры,  конструкторы,

сборщики  этого  корабля.  Руководство  завода  пригласило  отправиться  их  в  первый

полет на этом звездолете.  Это был пассажирский корабль. Они заняли свои места в

салоне.  Их  проводниками  были  биороботы,  которые  ходили  по  кораблю  и

рассказывали  о  нем.  Перед  полетом  они сказали,  что  у  главного  конструктора  это

первый корабль с этой планеты. Они назвали его имя, сказав, что идея и сборка всех

носителей  корабля  принадлежит  Синтоурсу.  Что  он  недавно  закончил  учебное

заведение при этом заводе, и этот корабль является его первой моделью. После этих

слов  все  конструкторы  и  ученые  встали  и  покинули  салон.  А  один  конструктор,

который был с планеты Тихт, остался сидеть. К нему подошел один из биороботов и

спросил:

- Почему ты не пошел за своими товарищами? Они же передумали лететь, а нам

скоро взлетать надо. Ты один собрался путешествовать?

Он ответил:

- Я остался в этом корабле, потому что хорошо знаю Синтоурса, и уверен, что

корабль никуда не полетит.

Владимир: Я уже понял.

Мария: Да. Похож на наш юмор. У нас есть подобные анекдоты.

Владимир:  Юмор  настоящий.  Они  боялись,  что  он  полетит  и  потерпит

катастрофу, а этот так хорошо его знал, то понимал, что корабль даже не взлетит, и

никакой опасности нет.

Мария: Да, смешно.

Владимир: Все понятно. Давайте, мы все-таки Бергастра выслушаем.



Ирина: Мид говорит, что если на то пошло, он тоже хочет рассказать анекдот.

Он очень короткий. От МидгасКауса еще анекдот.

Владимир: Так это разве сейчас не от Мида был?

Ирина: Нет. Бергастр.

Владимир:  Бергастр! Спасибо за юмор! Тогда это дорогого стоит, анекдот от

руководителя службы безопасности сектора Галактики.

Ирина:  Да.  Бергастр,  как  всегда,  про безопасность  рассказал.  А Мид сейчас

расскажет.  Говорит,  что тоже про безопасность.  Помнит один смешной,  не то чтоб

анекдот, а как бы такая пословица.

Мария: Притча.

Ирина: Она короткая. Тоже про космос. У нас есть завод, который выпускает не

только  космические  корабли,  но  и  скафандры,  защитные  костюмы.  Любой

представитель Межзвездного Союза может его приобрести.  У нас много заводов по

производству  скафандров  разных  моделей,  разных  уровней  функциональности  и

безопасности и т.д. В Межзвездном Союзе есть такая пословица. Что если на завод,

который выпускает скафандры для выхода в открытый космос, не поступило ни одной

жалобы от гуманоидов,  которые ими пользуются,  это не значит,  что  он пользуется

исключительно хорошей репутацией. Возможно, жалобы просто некому подать.

Владимир: Понятно. Черный юмор!

Мария: Черный юмор!

Ирина: Такая пословица.

Мария: Да.

Владимир: Остался анекдот от Артиса еще.

Ирина: Ну…

Владимир: Нет, так нет.

Ирина: Нет. Он еще не придумал.

Мария: У нас на сайте будет раздел «Юмор об инопланетянах». Так что скоро

вы услышите через Ирину и прочитаете анекдоты о вас.

Владимир: Но мы там сделаем подраздел «Юмор от инопланетян».

Мария: И будет теперь у нас уже…

Ирина:  Я сейчас сама расскажу юмор об инопланетянах. Анекдот. Было дано

объявление  в  газете,  что  через  месяц  играют  в  футбол  сборная  России  и

Великобритании.  Начали строить предположения,  кто победит? Русские писали, что

есть  два варианта,  кто  победит.  Первый фантастический -  победим сами.  А второй



реалистичный - прилетят инопланетяне и нам помогут.

Владимир:  Отличный анекдот! Может, мы услышим личное мнение Артиса и

Бергастра?

 

01:41:24  Вариант  контакта  внеземных  цивилизаций  с  землянами  от

Бергастра с планеты Бурхад.

Ирина: Бергастр говорит: «То, что Артис рассказывал про веру, и МидгасКаус

потом подтвердил, я за вариант, что повышение осознанности у каждого даст больше

стимула работы над собой».

Владимир: Т.е. не давать физдоказательства?

Ирина:  Да.  Не  давать  физдоказательства.  Но  в  то  же  время  не  прекращать

контакты физические, с соблюдением мер безопасности. При этом дать упражнение.

Владимир: Понятно.

Ирина:  Более  подробно  его  описать  и  попросить  контактеров  и  тех,  кто

распространяет  информацию,  распространять  его  в  группах  и  ресурсах,  не

принадлежащих  эзотерикам.  Чтобы  попробовали  все  желающие.  Потому  что  к

эзотерике, я считаю, у многих предвзятое отношение.

Мария: Ты совершенно прав.

 

01:42:35 Вариант контакта внеземных цивилизаций с землянами от Артиса

с планеты Тулуари.

Владимир:  Остался у нас представитель созвездия Лиры, Артис. Что же он…

Его личное мнение по поводу предоставления материальных доказательств?

Ирина:  Артис говорит, что он нейтрален. «Я не выбираю никакой вариант. Я

принимаю аргументы как одной стороны, так и аргументы другой стороны. Лично я

хотел бы, чтобы были даны доказательства. Но только если это будет гармонично для

землян,  для  Межзвездного  Союза  и  для  всех  цивилизаций  Земли,  включая

плазмоидные, которые считаются полноправными жителями вашей планеты. Многие

из них настороженно относятся к действиям Межзвездного Союза».

Владимир: Понятно.

Ирина: Что уже видно в их речах и действиях некоторых контактеров с ними.

Владимир:  Да.  Мы это  хорошо  чувствуем.  Это  правда.  Скажите,  эти  итоги

действительно будут иметь вес, они могут повлиять на решение Межзвездного Союза?

Или оно, в любом случае, было бы каким-то определенным?



Ирина:  Они  могут  повлиять  на  решение  Межзвездного  Союза,  если

большинство  посчитают  какие-либо  аргументы,  значимыми  для  себя.  Т.е.  если  их

духовное сердце, они будут входить в контакт со своим Духовным Я, скажет, что это

истина и нужно сделать именно так или так, или так.

 

01:44:14  Уникальность  контактера  Ирины  Подзоровой  и  проекта

«Кассиопея».

Владимир: А были ли аналоги этому опросу через других контактеров в любых

странах на Земле одновременно?

Ирина: Нет.

Владимир: То есть у нас проект «Кассиопея» такой уникальный?

Ирина:  Да.  Можно сказать,  уникальный.  Но кто-то  скажет  эксперимент.  Да.

Если это считать в виде социального эксперимента. Но мы в слове «эксперимент» не

видим  ничего  опасного  или  обидного  для  землян.  Потому  что  эксперимент  здесь

проводит каждый над самим собой. Так как каждый, кто написал этот вариант, и мы

это видели, спрашивал у себя. Мы даем такую структурированную информацию через

сознание контактера, с названиями, цифрами и т.д., что стало возможным, благодаря не

только ее осознанности и восприятию высоких вибраций, которые у нее есть. Что-то он

меня так хвалит. Но еще и потому, что у нее установлены чипы, которые позволяют

сделать контакт такой формы безопасным для ее психической структуры. Потому что

после  такого  объема  информации,  который  проходит  через  нее,  нужно  ей  потом

восстанавливаться энергетически, так как ее мозг настроен на частоты материального

мира,  а  такая  перестройка  под  астральный  контакт  требовала  физических

вмешательств.

Мария: Еще такой контактер есть?

Владимир:  Ирина  -  совершенно  уникальный  контактер,  по  всем

характеристикам среди всех земных контактеров.

Ирина:  Есть другие люди, которые так же принимают информацию. Вообще,

каждый человек уникален.

Владимир: С точки зрения распространения информации через нее. Не который

сидит,  знает,  но  ничего.  А  если  все  вместе  собрать.  Ее  социальная  значимость  на

сегодня и возможности, как чипированного контактера, со всем тем, о чем вы только

что сказали, все вместе собрать.

Ирина:  Если  все  вместе  собрать,  именно  как  чипированного  контактера  и



который пожелал об этом рассказать широким массам, причем не просто рассказать, а

делать это на протяжении полутора лет. Делать это каждый день. Каждый день давать

информацию.  Не уходить  в  отрицание,  не  уходить  в  собственные дела.  Заниматься

только  контактами  и  сочетать  это  с  практиками  по  соединению  с  Высшим  Я  от

Межзвездного  Союза.  Не  совмещать  это  ни  с  какой  мирской  работой,  которая  бы

отнимала время у контактера. Не сочетать это с семейной жизнью, отдавать всю себя.

То среди чипированных контактеров, да, на сегодняшний день это уникальный случай.

Владимир: Тут и говорить нечего, у меня тут свой чип зачесался, завибрировал.

Ирина: Ну, и что, вы согласны с ним?

Владимир:  Я  на  100%  согласен!  Я  специально  спровоцировал  этот  ответ,

потому что я его знал. Я в этом даже не сомневался!

Ирина: Маша, а ты согласна?

Мария:  Конечно!  Конечно!  Мы  же  достаточно  информированы,  какие

контактеры, ченнелеры есть и какую информацию они несут. Я считаю, что ценность

Ирины и нашего проекта в том, что мы не просто выдаем информацию, выкладываем,

кто что сказал, из какого мира, но и стараемся ее практически привнести ее в нашу

повседневную физическую жизнь. Т.е. мы даем людям конкретную помощь.

Ирина: Они это чувствуют. Да.

Мария: В этом ценность проекта, поэтому его нужно распространять по всей

планете, по разным городам, странам и регионам.

Ирина: Кстати, Мид, сейчас скажу. Бергастр говорит: «Очень интересная была

сегодня беседа. Я благодарю всех присутствующих за ваши вопросы, за ваше терпение

и осознанное восприятие. За вашу помощь проекту «Кассиопея» - Владимир, Мария,

Ирина.  За  вашу  самоотверженность  в  несении  духовных  знаний.  Я  желаю  всем

присутствующим, чтобы этот огонь Душ, который вы чувствуете от этих трех людей,

чтобы он зажег в вас тот Свет, который приведет вас к истинным духовным знаниям,

преображающим духовную реальность».

Владимир: Огромное спасибо!

Мария: Мы благодарим.

Владимир: Мы благодарим Вас за присутствие, за важнейшие ответы на наши

вопросы. Надеемся и не сомневаемся, что это все будет продолжено.

Ирина: До новых встреч! До свидания!

Мария: До свидания!

 




